
Riunione 3/2015, 15.07.2015 (Comitato Direttivo) 
 
1. Svuotamenti bacini: sono stati eseguiti gli spurghi tecnici dei vari bacini come di routine (Morobbia, 

bacino di Coglio, ecc...) oltre allo svuotamento del Carassina. Per i primi due non si sono riscontrati 
particolari disagi lungo i corsi d'acqua ricettori. Per il Carassina si attende l'EIA post intervento. 

2. È stata inviata l'esortazione scritta al consigliere di Stato Claudio Zali affinché si intervenga in tempi 
ragionevoli lungo l'asta del Ticino in Riviera e questo con il coinvolgimento di tutti gli interessati. 

3. Da comunicazione dell’Ufficio Federale dell’ambiente si apprende che i Cantoni di Basilea 
Campagna, Ginevra, Jura, Nidwaldo, Obwaldo, San Gallo, Soletta e Turgovia immettono, con 
autorizzazione, fario adulte nei corsi d’acqua. Ci si chiede perché noi in Ticino non sapevamo che 
questa pratica fosse consentita. 

4. Sito Internet: La segretaria, in accordo con il cassiere Gianni Gnesa, espone le richieste per i 
compensi 2015 in relazione al sito internet. 

5.  Assemblea FSP e statuti FTAP: Il data 13 giugno 2015, in occasione dell'assemblea della FSP, i 
delegati hanno votato l'entrata della FTAP in seno alla federazione svizzera di pesca. Le condizioni 
per l'adesione sono le seguenti: 
tassa zero per l'anno 2015 - tassa  al 50% per gli anni 2016 e 2017 - tassa al 100% dal 2018 
compreso in avanti. La tassa ammonta a fr.10.- per socio affiliato alla FTAP. 
Il vicepresidente Gianni Gnesa è stato accolto in seno al comitato centrale della FSP. 
Dopo aver visionato gli statuti della FSP, la FTAP procederà nel corso dell'estate 2015 ad una 
verifica e alla revisione dei propri statuti, così come da mandato conferito dal CS nell'ultima riunione 
del mese di maggio 2015. 

6. Trattande consultiva 2015: Con email dell'8 giugno, le seguenti trattande sono state sottoposte 
all'attenzione del segretariato della commissione, Tiziano Putelli:  
- pesca notturna dalla riva dei laghi Verbano Ceresio a seguito della protezione dell'anguilla; si 
decide di  
  non proporlo all’attenzione del segretario 
- pesca sui laghi Verbano e Ceresio, nonché nei laghetti alpini con Belly Boat; 
- progetto di reintroduzione del temolo padano; 
- progetto di tratti di pesca facilitata lungo i corsi d'acqua; 
- impatto Smergo sui fiumi ticinesi; 
- progetto Studio fiume Maggia; 
- rinaturazioni e pianificazioni in campo a breve termine; 
- nuova unità guardapesca per i laghi Verbano e Ceresio; 
Se ci saranno da aggiungere altre trattande Lüchinger prega gli altri membri di inviargli delle 
richieste puntuali 

7. Contributi FTAP ai progetti di rinaturazione: Nei prossimi tempi saranno molti i progetti di 
rinaturazione/riqualifica degli ecosistemi acquatici in generale. La FTAP fino ad oggi ha contribuito 
con somme variabili da 500.- a 1’000.- franchi. È dunque necessaria una pianificazione di questi 
contributi.Si decide che il CD valuterà caso per caso se devolvere un contributo per progetti 
particolarmente ampi e di interesse generale, premesso che un eventuale contributo raggiungerà la 
cifra massima di Fr. 500.—per ogni società. 

8. Corsi di Pesca: Claudio Jelmoni espone la situazione dei corsi 2014/2015. Uno dei problemi 
principali riguarda il pagamento del corso. Si dovrà chiedere a Putelli di aprire un conto apposito 
dedicato ai corsi pesca con diritto di visione a Claudio Jelmoni. Claudio propone di inserire una 
tessera in bianco nella documentazione che si consegna ad ogni corsista, egli vi apporrà poi il nome 
della società a cui desidera affiliarsi. 

9. Si discute delle trasferte di Gnesa in seno al comitato della federazione svizzera: nella prossima 
riunione che avrà luogo il 29.07.2015 verranno definiti in modo più specifico i compensi relativi alle 
trasferte. Gnesa informa inoltre che invierà ai membri di CD gli articoli apparsi sui quotidiani svizzeri 
relativi alla pesca che riceve dalla FSP. La Federazione Svizzera è inoltre alla ricerca di un 
traduttore/traduttrice che si occupi di tradurre dal tedesco all’italiano testi relativi alla pesca in 
generale. Gnesa informa inoltre che argomenti particolari che si vogliono portare all’attenzione della 
FSP devono essere comunicati a lui almeno 15 giorni prima della seduta in modo da inserirli 
all’ordine del giorno. 

10. Urs chiede a Gianni di verificare giuridicamente il ruolo ricorsuale della Federazione Svizzera su 
oggetti locali (es. Valle Morobbia. 

11. Gnesa presenta i dati relativi ai soci a fine giugno 2015: adulti 3'527 / ragazzi 236. Rispetto ai dati di 
fine giugno 2014: adulti 3'677 e ragazzi 236 si riscontra una variazione di –150 adulti.  
 

Cari soci ed amici pescatori, molto sinteticamente questi sono i principali argomenti trattati 
dalla FTAP nella sua riunione. Per ovvi motivi di spazio non mi è possibile riportare tutto quello 
che “corre” sui nostri tavoli. Il Comitato Direttivo rimane comunque a disposizione per 
eventuali informazioni che vi necessitassero. 
         Cordialmente, 
         Claudia Dell’Era 


